



El merengue español

Jueves 08 de octubre de 2009, 19:51h

Aquel letrista de tangos de cuyo nombre no quiero acordarme se anticipó a los tiempos y con ese prodigio de palabras concatenadas: "Estamos sumergidos en el merengue". Bueno, y en la salsa, la bachaca, el swing y, por supuesto, el pasodoble.



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Hace algunas semanas publicó un hermanísimo periódico digital la siguiente primicia: "Según un estudio de Sigma 2 para este periódico, el pueblo español se identifica más con Belén Esteban que con la Campanario". Aunque mi memoria es tan frágil como chirriante y vulgar la voz de la primera de las damas y pretenciosos los andares de la segunda, creo que Esteban triunfó sobre la Campanario por un holgado 60% a 40%. ¡Que regrese a los escenarios Manolo Escobar y pinchen una y mil veces su mítica "Viva España"!

La España cañí, fetén, revestida de sus atavismos históricos. La España de la zambomba y la chistorra, hortera, arrebujada en una manta de lana merina. La España sin ojos, entumecida. La España de los listillos y arribistas, de los aprovechados y conseguidores. La España pegada a las obregones y dinios, a los paquirrines y pantojos, a los borjathysen y mariñas. La España dirigida por el capitán chusquero de un barco sin timón, exceso de carga y el rumbo perdido. La España desfondada, harta, carente de motivación. La España desesperanzada ante la absoluta incertidumbre de su futuro. La España sin salida, deprimida como en el 98, rota, sin otra ambición que sobrevivir o mal vivir.

La España del "panem et circenses". La España que se refugia en la frivolidad del fútbol, los toros y los programas de los higadillos. La España perdida y perezosa. La España humillada por los políticos que juegan con su buena fe., que hacen ajustes fiscales en lugar de subidas, que prometen oro, incienso y mirra y regalan más miseria. La España insegura, temerosa ante el gran hermano cuya oreja todo lo oye. La España en recesión, con la economía más debilitada y con menos posibles de levantar el vuelo, según el FMI (al que ahora queremos dar alguna lección).

La España mal criada de las rentas de un momento (evanescente) que fue ejemplar y que los gobernantes luchan denodadamente por cargarse. La España de los irresponsables y de las irresponsabilidades, que mira hacia otro lado a conveniencia o culpabiliza a quien se pone delante para eludir la propia. La España sin aliento, gripada, con la declaración de baja permanente. ¡Que inventen ellos! Cada vez son más los que se dan de baja o los que quieren buscar otros lugares que les permitan librarse de tanta mediocridad y mediopensionismo.

No nos engañemos. No soñemos más de la cuenta. Belén Esteban, la exesulina, mujer labiada y elegante donde las haya, es una líder social, cuyas declaraciones son esperadas, ansiadas por millones de oídos sedientos de sus mediadas reflexiones canturreadas con voz áspera y llanto desangelado. Contigo Belén está más de media España. Te admira, te promueve al estrellato. Eres la novia de más de media España, que daría sus brazos y piernas para caminar a tu lado, a tono con tu chándal fucsia, dando la mano a tu Andreíta con cuyo nombre se te llena la boca de piñón.

España fmi opinión enrique arnaldo toros belén esteban recesión periodico campanario Manolo Escobar ajustes fiscales

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

+ 0 comentarios



Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ El Mallorca empató dos veces al Elche | 2-2
- ▶ El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- ▶ La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- *Sánchez y sus socios, envabietados por el éxito de Ayuso*
- *Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos*



VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca



ENTRA Y DESCUBRE
TODO LO QUE TE OFRECE
TU CIUDAD

